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衆議院内閣委員会ニュース 

平成 29.3.10 第 193回国会第３号 

 

3月 10日（金）、第３回の委員会が開かれました。 

 

 

（質疑者及び主な質疑内容）

泉   健 太君（民進） 

・内閣総理大臣夫人の私的活動に対して政府職員が補助す

ることについての菅国務大臣の認識を伺いたい。 

・民泊事業者が約款に暴力団排除条項を盛り込み、宿泊拒

否ができるような環境整備を推進することについての松

本国務大臣、警察庁及び観光庁の見解を伺いたい。 

・メールだけでなく、ＳＮＳを利用した放課後児童クラブ

のＩＣＴ化推進の必要性について、古屋厚生労働副大臣

の認識を伺いたい。 

 

島 津 幸 広君（共産） 

・成年後見人による財産管理や意思決定支援に対する利用

者側からの不信の声があるが、本来の理念に沿った改善

のため、何をすべきと考えるか、加藤国務大臣の見解を

伺いたい。 

・成年後見人の裁判所への事務報告の際、10万円以下の領

収書を添付不要とする運用は事実であるか、また、改善

の必要性について、最高裁判所当局の見解を伺いたい。 

・雇用促進住宅の民間企業への売却後、国や高齢・障害・

求職者雇用支援機構の責任はどうなるのか、政府の見解

を伺いたい。 

 

池 内 さおり君（共産） 

・本年６月に公表される次の待機児童解消プランについて、

規制緩和で量を確保し質を犠牲にすることであってはな

らないと考えるが、これに対する加藤国務大臣の見解を伺

いたい。 

・内閣府資料によれば、平成 16年から平成 27年において、

保育施設等の死亡事故件数に占める認可外保育施設での

事故件数の割合は約 70％となっている。この現状をどの

ように考えているのか、加藤国務大臣に伺いたい。 

・来年度の予算案で保育士等の処遇改善が盛り込まれてい

るが、全産業の平均並みの水準で賃金を保障するという

抜本的な処遇改善で保育士を確保すべきと考えるが、加

藤国務大臣の見解を伺いたい。 

 

青 山 周 平君（自民） 

・働き方改革について、働き方改革実現会議において今月

中に実行計画をとりまとめる予定とされているが、これ

までの議論を含めて改めて加藤国務大臣の決意を伺いた

い。 

・企業主導型保育事業について、平成 29年度末までに５万

人の受皿確保を目標としているが、現状について加藤国

務大臣に伺いたい。 

・保育士の処遇改善への取組について加藤国務大臣に伺い

たい。 

 

大 隈 和 英君（自民） 

・外国人による神社仏閣の建物や仏像等の破壊、窃盗につ

いて、警察庁の認識を伺いたい。 

・国内外の観光客誘致、国やふるさとのアイデンティティ

を深める等の観点から、皇室用財産の利活用を積極的に

進めるべきではないかとの意見について、政府の見解を

伺いたい。 

・外国人による犯罪の標的となり得る皇室用財産や皇室の

方々のセキュリティの現状及び強化策について伺いたい。 

 

１ 内閣の重要政策に関する件、公務員の制度及び給与並びに行政機構に関する件、栄典及び公式制度に関する件、男女

共同参画社会の形成の促進に関する件、国民生活の安定及び向上に関する件及び警察に関する件 

・菅国務大臣、松本国務大臣、加藤国務大臣、古屋厚生労働副大臣、長坂内閣府大臣政務官、政府参考人及び最高裁

判所当局に対し質疑を行いました。 


